

Vergleichskampf VG 83 – ÖSkV am 14. & 15. Mai 2016

Am Pfingstwochenende fand der schon traditionelle und sehr beliebte Vergleichskampf zwischen dem ÖSkV und der VG 83 statt. Ausgetragen wurde dieser sogenannte „Kampf“ in einer harmonischen und entspannten Atmosphäre im Hotel zum Koch im niederbayerischen Vorderhainberg.

Gespielt wurden 5 Serien in zwei Tagen und nach einer Stärkung bei Kaffee und Kuchen ging es am Samstag gleich richtig zur Sache. Es spielten je 6 Mannschaften aus beiden Ländern gegeneinander.

Für den ÖSkV: Kleeblatt Ost, Grazer Skatrunde, The better Version, Vienna calling, Ladies Power und West & Ost.

Für die VG 83: Herzdame Eggenfelden, SC Gäuboden Straubing, SC Aventinus Abensberg, Skatfreunde Straubing, 1.Skatclub Schwandorf und der 1. SC Bad Füssing.

Die Mannschaften sorgten für Hochspannung in der Wertung bis zum Schluss.

Nach der 1. Runde führte die Mannschaft von Kleeblatt Ost, die dann nach der 2. Runde vom SC Gäuboden Straubing abgelöst wurde. Nach der 3. Runde setzte sich der SC Aventinus Abensberg an die Spitze. Nach der 4. Runde dominierte Herz Dame Eggenfelden das Geschehen. Sie erreichten auch das Klassenziel, den ersten Platz in der Gesamtwertung mit einer Punktzahl von 21.154 vor dem Zweit platzierten SC Gäuboden Straubing mit 20.990 Punkten und dem Dritten SC Aventinus Abensberg mit 20.294 Punkten.

Der Gesamtsieg ging an die VG 83 mit 82.269 Punkten zu 74.897 Punkten für den ÖSkV.

Bei unserem nächsten Treffen in 2017 wird der ÖSkV mit Sicherheit alles daran setzen den Spieß umzudrehen.

Außer den gesetzten Mannschaften nahmen auch noch 22 Skatspieler am Einzelwettbewerb teil, der somit 70 Skatspieler umfasste.

Mit Können und der Göttin Fortuna an seiner Seite erspielte das beste Ergebnis Skatfreund Josef Staller (Herzdame Eggenfelden) mit 6.533 Punkten knapp vor seinem Vereinskameraden Jürgen Lichtmanecker mit 6.400 Punkten. Den dritten Platz erkämpfte sich Klaus Holland vom SC Gäuboden Straubing mit 5.991 Punkten.

Nach dem Abschluss des offiziellen Teiles, der Preisverleihung und einem fantastischen Gala Menü haben vorwiegend die Damen und auch einige Tänzer fleißig das Tanzbein geschwungen, um die überflüssigen Pfunde wieder abzutrainieren. Die Begeisterung für diesen Abend war riesengroß und fand sehr große Zustimmung.

Fazit dieser fantastischen 3 Tage: Die Vorbereitung durch den Vorsitzenden der VG 83 Ulli Rönz, dem Schatzmeister Robert Karl und dem Spielleiter Joachim Wenger ließ keine Wünsche offen, und sie hatten alles jederzeit hervorragend im Griff.

Die Wahl des Austragungsortes das Hotel zum Koch in Vorderhainberg fand allgemeine Zustimmung. Für das leibliche Wohl war wirklich im Übermaß gesorgt. Vielleicht war das Essen für manche etwas zu wenig, sodass statt der eingeplanten Gewichtszunahme von 3 kg für die 3 Tage nur 2 kg zusätzlich auf die Rippen kamen.

Wir freuen uns mit Sicherheit schon alle auf das nächste Treffen in 2017 in Österreich. Bei allen nicht genannten Helfern und auch bei allen Spielern möchten wir uns für die Fairness und für das gute Gelingen bedanken.

Mit skatfreundlichen Gruß

Ulli Rönz
VG 83 – Vorsitzender

Wolfgang Riegler
ÖSkV – Präsident

Helmut Hammerl
Landshuter Füchse